



¿Sabías Qué?

¿Sabías que México es el país de la OCDE que tiene la jornada laboral más extensa?

Los trabajadores mexicanos pasan gran parte de su tiempo en el trabajo y en el tráfico, con jornadas laborales de 8 horas por semana, a los mexicanos les resta poco tiempo en la semana para realizar otras actividades personales. Y lo más triste de esto es que la productividad laboral es muy baja, es decir, se trabaja mucho, pero se produce poco.

Referencia:

Guzmán, Andrea. (2019). ¿Qué significa la baja productividad laboral y cómo afecta a un país? Recuperado de <https://news.culturacolectiva.com/mexico/indice-de-productividad-laboral-en-mexico/>